

Se llevó a cabo la inauguración de un moderno complejo habitacional para trabajadores sindicales

General



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 103
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-llevo-a-cabo-la-inauguracion-de-un-moderno-complejo-habitacional-para-trabajadores-sindicales_4699.php

SE LLEVÓ A CABO LA INAUGURACIÓN DE UN MODERNO COMPLEJO HABITACIONAL PARA TRABAJADORES SINDICALES

General

Se llevó a cabo la inauguración de un moderno complejo habitacional para trabajadores sindicales

Se realizó la apertura de un innovador complejo residencial destinado a trabajadores de los sindicatos.

Inauguración de Complejo Habitacional en Durazno

El Plan de Vivienda Sindical (PVS) del Pit Cnt ha llevado a cabo recientemente la inauguración de un nuevo complejo habitacional en Durazno, que consta de 32 unidades.

Este avance forma parte de un ambicioso proyecto que espera alcanzar la construcción de 4.000 viviendas para fin de año. En esta ocasión, se realizó el sorteo de llaves pertenecientes a la cooperativa Covicipol, que integra tanto a civiles como a policías. Las unidades habitacionales, que cuentan con opciones de 2, 3 y 4 dormitorios, fueron construidas utilizando el sistema constructivo M2. El Arq.

Pablo Antonaz, director del Centro de Estudios Técnicos del Programa de Vivienda Sindical, puso de manifiesto que esta cooperativa se ha formado principalmente por trabajadores del sindicato policial.

Además, destacó que las casas se situarán en un barrio cooperativo, donde ya se han realizado varios sorteos anteriormente.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**SE LLEVÓ A CABO LA
INAUGURACIÓN DE UN
MODERNO COMPLEJO
HABITACIONAL PARA
TRABAJADORES
SINDICALES**

Se llevo a cabo la inauguracion de un moderno complejo habitacional para trabajadores sindicales

Tags

trabajadores, residencial, unidades, destinado, innovador, durazno, apertura, habitacional, cooperativa, vivienda, sindical, complejo

Noticias relacionadas

4.6 * *Se llevó a cabo la inauguración de 79 viviendas del Programa de Vivienda Sindical, un paso significativo hacia la mejora de las condiciones habitacionales*

3.8 * *Se avecina un juicio millonario contra la intendencia por la cesión de un terreno privado a una cooperativa*

4.4 * *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*

3.8 * *La Cooperativa de Vivienda de San Carlos se verá en la obligación de indemnizar a un ex empleado con una suma de 1.213.558,815 pesos*

4.0 * *Tiroteo en el Cerrito de la Victoria: dos heridos en un incidente dentro de un complejo habitacional*

3.5 * *Abogada que representa a las víctimas del incendio en el residencial: "La situación fue extremadamente grave y es fundamental que no quede sin castigo"*

4.9 * *Las comisiones de la Junta se reunirán para examinar a fondo la realidad del complejo Covioc*

4.0 * *Dueña de residencial y empleada enfrentan cargos tras trágico incendio que dejó 10 fallecidos en Treinta y Tres*

3.8 * *Ministerio de Ambiente presenta ambicioso proyecto habitacional en la franja costera de Maldonado*

3.7 * *Dueña y empleada del residencial de Treinta y Tres enfrentan prisión preventiva tras la trágica muerte de diez ancianos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized

